



Agustín Ibáñez ofreció su mediación y colaboración en todos aquellos asuntos que tengan que ver con el Gobierno de España

## El delegado del Gobierno se reúne con representantes de la Casa de Cantabria en Madrid

18 de agosto de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, recibió esta mañana a una representación de la Casa de Cantabria en Madrid, encabezada por su vicepresidente Rafael de Ramón, que estuvo acompañado por el secretario general y vocal Alberto Pérez y el también vocal, Francisco Quintana. El representante del Gobierno de España elogió la labor que realiza la Casa de Cantabria en Madrid y se mostró dispuesto a hacer de mediador en todos aquellos asuntos que tengan que ver con el Gobierno de España.

El delegado del Gobierno acompañó a los representantes de la Casa de Cantabria en una visita por las salas más representativas de la sede del Gobierno de España en la región y posteriormente mantuvieron un encuentro en el que intercambiaron impresiones y fijaron posibles vías de colaboración.

Agustín Ibáñez manifestó que uno de los temas tratados fue la posibilidad de que el delegado del Gobierno en Cantabria trabaje estrechamente con ellos en todas aquellas cuestiones que tengan que ver con el ejecutivo presidido por Rodríguez Zapatero, de cara a cualquier gestión necesaria para el funcionamiento de esa institución, que representa los intereses de los cántabros en Madrid.

Al mismo tiempo, el delegado del Gobierno en la Comunidad y los representantes de la Casa de Cantabria coincidieron en la importancia que tiene ésta en la capital de España, la cual posee una sede muy digna



en un lugar puntero dentro de la ciudad y que dispone de un edificio que ofrece una gama muy amplia de posibilidades.

En este sentido, Agustín Ibáñez dijo que la Casa de Cantabria es un punto de referencia para los cántabros que por razones laborales o de otro tipo residen permanentemente en esa capital o también para aquellos que necesitan esporádicamente de sus servicios por otro tipo de razones.

“Creo que la Casa de Cantabria es un punto de encuentro muy importante para todo aquello que tiene que ver con Cantabria en la capital de España y que sus actividades y posibilidades han permitido que en la actualidad sea ya conocida dentro de todos los ámbitos, tanto políticos, como económicos y culturales, por lo que debemos entre todos sacar más rendimiento a esta institución que debe ser potenciada en todos los sentidos”, señaló.

Debido a los miles de cántabros que residen en la actualidad en Madrid, la comunidad regional en esa ciudad ha adquirido una gran importancia y su influencia se hace cada vez más patente, ayudada y potenciada por la Casa de Cantabria que ha sabido ser un vehículo de unión e integración de los ciudadanos de esta región en la capital de España.